



Gabinete Social abastece hospitales con medicamentos en los puntos de mayor afluencia en Semana Santa

Descripción



La institución entregó más de 36 millones de pesos en medicamentos a varios hospitales.

Santo Domingo. Miércoles, 5 de abril de 2023. El Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, entregó entre martes y miércoles **RD\$36,407,200.00** en medicamentos e insumos médicos a hospitales del Cibao, Boca Chica, San Cristóbal y nordeste del país, con el fin de que estos estén preparados para brindar atención médica de calidad durante el asueto de Semana Santa.

La entrega, que se hizo en colaboración con el Hospital-Fundación “El Buen Samaritano” se realizó a los hospitales Ricardo Limardo, de Puerto Plata; Doctor Yapor Heded, de Nagua, provincia María Trinidad Sánchez y Pablo Antonio Paulino del municipio Las Terrenas, provincia Samaná, al Hospital Municipal de Boca Chica y el Hospital Regional Docente Juan Pablo Pina de San Cristóbal.

Los operativos de entrega de medicamentos realizados por el Gabinete fueron encabezados por el director de Salud, doctor Guillermo Moringlane, el director de seguridad, Roberto Méndez y el equipo de la Fundación Cruz Jiminián.

Méndez, quien fue en representación del coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, manifestó que la donación forma parte de las iniciativas que viene realizando la institución en todo el país.

“Queremos donar estos insumos para el operativo Semana Santa 2023 como parte de los operativos que el Gabinete viene haciendo en todo el territorio Nacional, manifestó Méndez.

Mientras que, el doctor Luis Antonio Cruz Camacho, hijo del reconocido doctor Antonio Cruz Jiminián, en representación de la fundación del mismo nombre, reconoció la labor del Gabinete de Política Social y su coordinador Tony Peña de llevar medicamentos de alta calidad a los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social con estos operativos.

“Como fundación hemos sido testigos de la labor que está haciendo Tony Peña y como fundación Cruz Jiminián queremos ser un aliado de las autoridades”, dijo Cruz Camacho.

Los representantes del Gabinete de Política Social anunciaron que el personal de la institución se desplazará durante toda esta Semana Santa por las distintas regiones del país para llevar medicamentos de alta calidad a los diferentes centros de salud que lo necesiten como parte de los operativos habituales que ejecuta esa institución.

El director de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, enfatizó que los operativos médicos que realiza la institución durante esta semana mayor van enfocados a las zonas en las que se espera la visita de muchos turistas con el fin de que los centros médicos en estos lugares puedan responder adecuadamente a la demanda de atención médica.

“Esperamos que esos medicamentos sean utilizados en las personas que realmente los necesita, son medicamentos de alta calidad, medicamentos que no son genéricos”, añadió.

Se recuerda que el equipo humano del Gabinete de Política Social y su coordinador, Tony Peña, han visitado los 158 municipios que conforman el territorio nacional para entregar medicamentos de alta calidad por un monto mayor a los tres mil millones de pesos.

Fecha de creación

2023/04/05